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在中国炒股是什么感觉：老股民炒股将进10年，亏了快20
万！其中的滋味只有炒股人能懂！我还要继续坚持吗？-
股识吧

一、中国人为什么喜欢炒股

因为第一觉得炒股不用上班， 可以轻松点；
第二， 炒股有不确定性，也可以说是赌性. 这个不确定性能吸引人的参与.
比彩票的概率大多 了.

二、在中国炒股是一种什么体验

感觉就是别人老是赚，自己总是赔

三、老股民炒股将进10年，亏了快20万！其中的滋味只有炒股人
能懂！我还要继续坚持吗？

当然可以。
股市的钱永远赚不完，10年20万也是正常的。
股市人生体验就如做人一样，有些坎坷波浪。
勿贪是教训。

四、请问接触抄股之后，有何感想?

炒股很有挑战性，是结合智慧、经验、直觉、心态元素的勇敢者游戏。
勇敢很必要，但勇敢不是豪赌，该做什么操作决定，必须事先心中有数。
经验丰富的人往往不去猜“结果”而是像下棋一样走出第一步时，已经盘算到几步
之外的走势，这才能应对自如。
饭是一口一口吃出来的，股票也是一次次实站经验积累出来的财富。
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五、大家觉得中国股市怎么样？

中国股市本来就不正常。
美股看业绩，苹果，可口可乐这种只赚不赔只涨不跌。
日股更厉害，公司会给散户股东送各种福利。
总之，外国股市你是真的去投资的感觉。
而中国就是赌博，涨跌就跟买大小一样。
更讽刺的是阿里，顺丰这种绩优企业没有在国内上市的。

六、那位高手告诉一下炒股的心得..

炒股很有挑战性，是结合智慧、经验、直觉、心态元素的勇敢者游戏。
勇敢很必要，但勇敢不是豪赌，该做什么操作决定，必须事先心中有数。
经验丰富的人往往不去猜“结果”而是像下棋一样走出第一步时，已经盘算到几步
之外的走势，这才能应对自如。
饭是一口一口吃出来的，股票也是一次次实站经验积累出来的财富。

七、炒股到底是个什么东西？我怎么觉得跟赌博没什么区别？

是个投资工具，你觉得跟赌博没什么区别，是因为你不了解股票出现的历史背景。
但中国的股票市场，也确实有点像合法的赌场。
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